
Ante la nueva ola de contagios, las autori-
dades responsables de Salud, ha logrado
detectar un número menor de decesos hasta
ahora.

Sin embargo, no dejan de alertar sobre la
presencia de la nueva variante Ómicron, lo
mismo que las recomendaciones protocolar-
ias.

Y, en el mejor de los casos, como se dice,
a no bajar la guardia para evitar la propa-
gación del Ómicron que es más contagioso.

El tema es más que preocupante, por lo
que el regreso presencial a las aulas es
materia de análisis en la entidad, pero no
deja de preocupar a terceros.

Especialmente a un sector de padres de
familia, directivos y propietarios de
Colegios Privados en Nuevo León, quienes
ya externan sus puntos de vista.

Los que ya empiezan también a hacerla de
tos, son aquellos dueños y responsables de
negocios y establecimientos, a los que ya
les metieron tijera con eso de la reducción
de los aforos.

Especialmente después de registrar impor-
tantes ingresos, luego de un largo ayuno
que los mantuvo a raya y que en algunos de
los casos, forzó el cierre definitivo de cier-
tos establecimientos.

Pero, como el incremento de medidas
restrictivas mantendrá muy al pendiente de
las medidas a quienes podrían verse afecta-
dos por las disposiciones, espanta el posible
cierre definitivo.

No nos gusta el chisme, pero en eso de la
entrega de apoyos a los damnificados por
los incendios en la localidad, hubo autori-
dades que aparecieron y otras que se mantu-
vieron ausentes.

Y, si no lo quiere creer basta con darle una
revisada en las redes sociales, donde ya hay
quienes reparten metralla sobre el particu-
lar, haciendo señalamientos de todos los
calibres.

Pero independientemente de ello, eso si
hay que valorar, el apoyo de organismos y
particulares que se han sumado al esfuerzo
de quienes por accidente han perdido sus
viviendas.

Hoy arranca en la Universidad Autónoma
de Nuevo León, la campaña de los traba-
jadores sindicalizados para el estatutario
cambio del comité ejecutivo del STUANL,
que deberá iniciar funciones el 5 de febrero.

La planilla de unidad que organizaron los
grupos políticos de la comunidad universi-
taria se llama “Azul y Oro” (colores
emblemáticos de la UANL) y es muy inclu-
siva porque, según se comenta, están repre-
sentadas a todas las dependencias de la
Máxima Casa de Estudios.

Rafael Garza Ibarra, candidato a
Secretario General, pretende hacer una
campaña moderada en cuanto a eventos
masivos, por lo que sólo visitará las escue-
las saludando a quienes se encuentren ahí y
dejará sus propuestas en una página de
Facebook para peticiones, opiniones, críti-
cas y análisis.

Le enviamos nuestro más sentido pésame
al profesor Ignacio Orozco Medrano, por la
irreparable pérdida física de su hermana la
Señora Amanda Orozco Medrano.

Nacho ha sido y es miembro del comité
ejecutivo de la Sección 50 y maestro muy
estimado  dentro de la gran familia magiste-
rial, quienes se han volcado para manifes-
tarle su solidaridad y deseos de que supere
pronto esta dura pérdida familiar.

Martes 4 de enero  del 2022

Lo bueno Lo malo Bla, bla, bla...Lo bueno Lo malo�
Que superó Nuevo León los 300 mil

casos de Covid

�
“Se acabaron esos contratos grandotes,
mafiosos a familiares, a compadres, a

amigos”
Que crecieron un 10% los ingresos de

Nuevo León en el 2021

en_voz_baja@elporvenir.com.mx

Samuel
García

Para apoyar a los habitantes de
Santa Catarina ante la cuesta de enero,
el Gobierno Municipal oferta 4 mil
vacantes de empleo.

En esta ocasión, la administración
encabezada por el panista Jesús Nava
Rivera puso un código QR en los
parabuses inteligentes de la ciudad
que podrán ser utilizados por la gente
para ver que oferta le interesa.

Con esto, los santacatarinenses
podrán en las paradas de transporte
urbano, que cuenten con wifi, consul-
tar las vacantes laborales de manera
digital,

“Llevarles ofertas laborales a todos
los santacatarinenses v a ser prioridad

en este primer trimestre del año para
fortalecer la economía local, que
todos encuentren trabajo.

“Hoy la novedad es que tenemos un
código QR y al momento de escanear-
lo en tu celular te lleva a una platafor-
ma digital en donde puedes mandar y
tu currículum en línea”.

“Ahí podrán tener acceso a 4 mil
vacantes de empresas manufactureras
y de servicio”, explicó el Alcalde
Jesús Nava Rivera.

Entre las vacantes que se ofrecen
están: ayudantes generales, chóferes,
montacarguistas, soldadores, personal
administrativo, entre otros.

Carlos García y Francisco Palacios,

titulares de Desarrollo Urbano y
Movilidad, acompañaron a Nava
Rivera en el arranque de la oferta de
vacantes de empleo.

Los funcionarios municipales subra-

yaron que el Gobierno Municipal
continuará trabajando en sinergia con
las empresas para ofrecer en puntos
de concentración, como las paradas
del transporte, vacantes de empleo.

Brindará Guadalupe traslado gratis
a adolescentes para vacunación

Ofertan en SC 4 mil empleos

El alcalde Jesús Nava puso a prueba el còdigo QR en los parabuses

Cristina Díaz Salazar, alcaldesa
de Guadalupe reportó que el
municipio está listo para apoyar en
la logística y traslado gratuito de
adolescentes hacia los módulos de
vacunación.

Lo anterior, luego de que el
Gobierno Federal anunciara la
segunda dosis anticovid para el
grupo de 15 a 17 años de edad.

La aplicación de la vacuna será
los días 5 y 6 de enero, en módulo
Drive Thru del Estadio de
Rayados, donde se habilitará uno
más en modalidad peatonal con
acceso en la Puerta 10, atendiendo
a las personas de 8:00 a 14:00

horas.
La ejecutiva municipal destacó

que brindarán transporte gratuito
desde las Casas Club Valle
Soleado, Cañada Blanca, en los
Centros DIF Jardines de Casa
Blanca y Nuevo San Rafael.

Así como en el Gimnasio San
Miguel y en El Corral, con salidas
de las unidades a las 7 y 11 de la
mañana.

El miércoles se aplicará la dosis a
personas cuyos apellidos paternos
inician con las letras A hasta la M,
en tanto que el jueves podrán
acudir quienes tengan la N hasta la
Z en su primer apellido.(ATT)

Serà la segunda dosis para jóvenes de 15 a 17 años

Se repartió café caliente y cobijas afuera de los hospitales

Realizan en SN operativos carrusel
El Municipio de San Nicolás a

través de su Dirección de
Protección Civil, llevó a cabo
diversos operativos carrusel, donde
se repartió café caliente y cobijas
entre personas que permanecían
afuera de hospitales de la localidad
y algunos indigentes.

Lo anterior, tras la entrada del
frente frío número 18 que ingresó
la madrugada del domingo y que
trajo escalonado descenso en las
temperaturas0

El operativo inició  con recorridos
en las arterias principales de la
Ciudad y enfocándose en la
Avenida Universidad, sobre todo en
los puntos convergentes a la Clínica
6 del IMSS.

En el lugar fueron detectadas
algunas personas que permanecían
al exterior del nosocomio esperan-

do noticias de familiares interna-
dos; a ellos se les entregó café
caliente y se les dio algunos cober-
tores para que les ayudaran a pasar
la noche.

También en el mismo sitio se
encontraban algunos indigentes que
dormían en las jardineras del lugar,
y a quienes también se les apoyó
con cobijas y bebidas calientes.

En total fueron 42 familiares de
enfermos, los que recibieron aten-
ción del personal de Protección
Civil municipal durante la noche y
a quienes también se les ofreció
una revisión médica básica, para
descartar cualquier enfermedad res-
piratoria o de otro tipo.

Se dio a conocer que los opera-
tivos continuarán conforme las
temperaturas sigan manteniéndose
en un dígito.(CLR)

El 2022 lo arrancó el alcalde de
Juárez, Francisco Treviño Cantú
supervisando obras que beneficiarán
a miles de ciudadanos en el munici-
pio.

El ejecutivo municipal realizó su
pago del Impuesto Predial y ahí
exhortó a los juarenses a cumplir con
esta obligación, que se traducirá en
mejores servicios municipales.

La primera obra que inspeccionó
fue la Carretera a San Mateo, donde
con maquinaria pesada realiza traba-
jos, para ampliar esa vialidad, que
dará mayor fluidez al intenso tráfico
vehicular que se registra regular-
mente en ese sector.

Treviño Cantú informó que la obra
que arrancó al inicio de la reciente

Administración, lleva un avance del
30 por ciento y está proyectada para
terminarse en 10 meses.

“Esto va a dar un gran desfogue
desde la Avenida Eloy Cavazos hasta
el Libramiento Julio Cisneros, bene-
ficiando a las familias que transitan
por esta arteria".

"Que no solamente son del centro
de Juárez o de estas colonias
aledañas, sino también gente que
viene a ver sus propiedades
campestres acá para la zona sur del
municipio”, detalló.

El alcalde de Juárez  señaló que el
pago del Impuesto Predial se traduce
en grandes obras, como esta
ampliación carretera,  que benefician
en gran medida a los ciudadanos.

El edil juarense acudió más tarde a
supervisar los trabajos de desazolve
y ampliación del cauce en el Arroyo
Los Naranjos.

Con dicha obra se evitarán las inun-
daciones que en época de lluvias fre-
cuentemente han afectado a las colo-
nias Rancho Viejo, Ampliación
Rancho Viejo, Los Naranjos y
Arboledas de Los Naranjos.

“Es un problema recurrente (las
inundaciones), por el agua que baja
de todos los sectores de Santa
Mónica, de Arcadia… Y sabemos
que van a dar resultado estos trabajos
que se están realizando para las próx-
imas lluvias”, señaló.

Durante el recorrido de supervisión
de los trabajos que está realizando la

Secretaría de Obras Públicas,
Treviño Cantú hizo una parada en el
Polivalente de la Colonia
Monteverde, donde realizó su pago
del Impuesto Predial.(ATT)

Arranca Paco Treviño el 2022 supervisando obras

David de la Peña Marroquín,
alcalde de Santiago aplaudió la acti-
tud alegre con la que trabajadores de
la Secretaría de Servicios Públicos
Municipales iniciaron este 2022
realizando el trabajo de recolección
de basura.

Mediante redes sociales, se obser-
van las imágenes captadas por un
cámara de seguridad, donde se

observa como un trabajador, domina
un balón.

"¡Así de divertida es la vida en
Santiago! Las cámaras de un vecino
captaron a este gran futbolista inte-
grante de nuestra cuadrilla de
#ServiciosPúblicos empezando el
año como solo los santiaguenses
sabemos. Con toda la actitud ¿Lo
conoces?, ¡Etiquétalo!", dice la pub-

licación.
Al mismo tiempo, el trabajador de

Servicios Públicos que se encuentra
haciendo sus labores de recolección
de basura por calles del municipio
de Santiago.

Cabe señalar, que el trabajador fue
identificado como Edwin Robledo
Reyna y es orgullosamente santi-
aguense. 

Aplaude David de la Peña actitud de trabajadores municipales

Se refiriò a gente de Servicios
Públicos del municipio

El alcalde anduvo en la calle

El cobro del impuesto predial
arrancó en Apodaca, sin registrar
ningún aumento con relación al año
anterior, y con un descuento del 15
por ciento.

Desde temprana hora, con la apli-
cación estricta de las medidas sani-
tarias de seguridad, decenas de ciu-
dadanos realizaron filas para cumplir
con sus obligaciones catastrales.

El gravamen permite a la adminis-

tración que encabeza el Alcalde,
César Garza Villarreal, brinde servi-
cios e infraestructura para mejorar la
calidad de vida en la localidad.

A los contribuyentes que efectúen
su pago del 3 de enero al 5 de
febrero, se les otorgará un descuento
de 15 por ciento en el predial del
2022; así como un ahorro del 10 por
ciento a quienes realicen su pago del
6 de febrero al 5 de marzo.

También habrá un 100 por ciento
de descuento en recargos, gastos y
sanciones en predial de años anteri-
ores, si se paga en enero, febrero o
marzo del año en curso.

A partir de este lunes, los vecinos
podrán realizar su pago en diversos
módulos ubicados en 17 gimnasios
municipales, la Biblioteca Balcones
de Huinalá.

Además, en el Auditorio

Municipal, Desarrollo Urbano,
Soriana Sendero Apodaca y en
sucursales bancarias de Afirme,
Banorte y Banamex.

También se encuentra habilitada la
opción de pago en línea, en la página
www.apodaca.gob.mx, permitiendo
así que esta contribución vital para el
desarrollo municipal pueda efectu-
arse sin riesgos, ante la ola de la
variante Ómicron de Covid-19.AT

Empieza recaudación del predial en Apodaca sin aumentos


